



THE ASSOCIATED PRESS

PUTIN retó a EE.UU. a un "duelo de misiles" sobre Kiev.

## Tradicional rueda de prensa: Putin presume logros en Ucrania y niega revés en Siria

Dijo que estaría dispuesto a conversar con Trump: "Tendremos mucho de qué hablar".

### AGENCIAS

En un evento de 4 horas y media, el Presidente ruso, Vladimir Putin, abordó una variedad de temas solicitados por periodistas y ciudadanos, desde la posibilidad de un alto al fuego en Ucrania, a la situación económica del país.

En su tradicional conferencia de fin de año, se mostró confiado sobre cómo ha cambiado "radicalmente" la situación en el frente ucraniano, señalando que las fuerzas rusas han avanzado diariamente en los últimos meses.

"Estamos ganando", añadió. También fue consultado sobre cuándo sería rechazada la incursión de militares ucranianos en la región rusa de Kursk, señalando que aunque "no puede dar una fecha precisa", estos sin duda "serían liquidados".

Además, llamó a EE.UU. a un duelo entre los misiles hipersónicos rusos Oréshnik y los sistemas antimisiles occidentales, amenazando a la ciudad de Kiev. "Que concentren allí todas sus sistemas antiaéreos y antimisiles. Y nosotros atacaremos con Oréshnik. Veremos que pasa", aseguró.

Aun así, afirmó estar abierto a reunirse con el Presidente electo de EE.UU., Donald Trump, quien ha dicho que podría poner fin a la guerra: "Por supuesto, en cualquier momento (...) Tendremos mucho de qué hablar".

Y a pesar de calificar de "ilegítimo" al Presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, afirmó que está dispuesto a dialogar con él

solo después de que este "concurra y gane" unas nuevas elecciones. El líder ruso sostuvo que está dispuesto a entrar en negociaciones "sin condiciones previas", pero tomando en consideración "la situación en el terreno".

### Los rebeldes "han cambiado"

Putin aprovechó la instancia para referirse por primera vez a la caída de Bashar al Assad en Siria, asegurando que no significó una "derrota" para Rusia,

pese a que el régimen era su aliado. Según el Presidente ruso, se logró el "objetivo" de la intervención en 2015 de

"evitar la creación de un enclave terrorista". Asimismo, aunque manifestó tener planeado reunirse con el depuesto líder sirio, declaró que los grupos rebeldes que tomaron el poder en Siria "han cambiado" y que si bien la "mayoría" de estos "estarían interesados" en que Moscú conserve sus bases militares en el país, este todavía no toma una decisión al respecto. "Nuestros intereses deben coincidir", indicó.

En el ámbito económico, el mandatario sostuvo que el crecimiento del país fue de un 3,9% anual, argumentando que la situación es estable "pese a todas las amenazas externas". En paralelo, reconoció que la inflación a fin de año llegará al "9,2-9,3%" y que si bien se deben "en parte" a las sanciones occidentales, estas no serían un factor clave. "También están nuestros fallos", admitió.

### FRENO

#### El mandatario admitió que el alza en la inflación en parte se debe a fallas internas.